

„Übungsleiterversammlung“ beim Chinesen 2021

Am 09.12.2021 kamen die Erwachsenen der Judo-Abteilung im „Asian Copper House“ in Nürnberg zusammen, um den Jahresabschluss zu feiern.

Geboten wurde ein reichliches Buffet mit allerlei Spezialitäten aus dem chinesischen Raum, auch frisch zubereitet vom Teppanyaki-Grill, sodass keiner hungrig die Heimreise antreten musste.

Zur sehr guten Stimmung an diesem Abend trugen auch der Schokobrunnen und der für Buffet-Esser vergünstigte Bierpreis bei :)

